
Les émissions de télévision TV programmes
J’aime / Je n’aime pas … I like/I don’t like
Les comédies comedies
Les dessins animés  cartoons
Les documentaires  documentaries
Les feuilletons soaps
La météo the weather
Les infos/les actualités news
Les jeux (télévisés) game shows
Les séries (policières) police series
Les émissions de ... programmes
Cuisine cooking/Musique music
Sport sport/Science-fiction sci-fi/Télé-réalité reality tv

Les genres de films 
Je vais au cinéma. I’m going to the cinema
J’adore/J’aime/Je n’aime pas/Je déteste regarder...
I love/I like/I don’t like/I hate to watch…
Une comédie a comedy
Un film d’animation an animé
Un film romantique a romantic film (une comédie romantique)
Un film d’action an action film    Une western a western
Un film d’horreur a horror film
Un film de science-fiction  a sci-fi film
Un film de super-héros a super hero film
Un film de guerre a war film

Opinions
C’est/C’était…   It’s/It was…
ridicule stupid
divertissant entertaining
intéressant interesting
passionnant really exciting
plein d’action Full of action
ennuyeux boring
nul rubbish
marrant funny
bête silly
facile. It’s easy
varié. It’s varied
Ce n’est pas cher. It’s not expensive
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LES ACTEURS Describing actors
Ma célébrité préférée est / n’est pas… my
favourite celebrity is/isn’t
arrogant(e). arrogant
intelligent(e). intelligent
laid(e). ugly
méchant(e). mean
drôle. funny
égoïste.  selfish
modeste. modest
sérieux/sérieuse. serious
généreux/généreuse. generous
paresseux/paresseuse. lazy
travailleur/travailleuse. Hard-working
beau/belle. Good-looking
gentil/gentille. kind
Il/Elle a beaucoup de talent. He/she has a lot 
of talent
Il/Elle fait beaucoup de choses pour les 
bonnes causes. He/she does a lot of things
for good causes

ACHETER UN BILLET DE CINÉMA Buying a cinema ticket
Je peux vous aider ? Can I help you ?
Je voudrais trois billets pour … I would like 3 tickets for…
Deux adultes et un enfant. 2 adults and one child
C’est combien ?  How much is it ?
C’est quelle salle ? which room is it in ?
Place libre/occupée Free/occupied seats
C’est gratuit It’s free    A quelle heure…? At what time…?
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Au centre commercial A recent shopping trip (past)
Je suis allé(e) au centre commercial. I went to the shopping centre.
J’ai acheté (un tee-shirt). I bought a t-shirt.
J’ai fait des achats. I made some purchases.

J’ai fait une promenade. I went for a walk.

J’ai dépensé trop d’argent. I spent too much money.

J’ai mangé (un sandwich). I ate (a sandwich)

J’ai essayé plein de vêtements.  I tried on lots of clothes.
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Frequency phrases
tous les week-ends every weekend
tous les lundis every Monday
tous les jours everyday
Quelquefois sometimes
Jamais never
De temps en temps from time to time
D’habitude Usually

En ligne Activities online
Je regarde la télé … I watch tv
Je regarde des chaines sur YouTube… I watch YT channels
sur mon ordinateur… on my computer
sur ma tablette. on my tablet
sur mon portable/mon smartphone. on my mobile
J’écoute de la musique en streaming. I stream music
Je télécharge des chansons. I download songs.
Je crée des playlists. I create playlists.
Je joue sur ma Xbox. I play on my Xbox.
J’achète des jeux vidéos. I buy video games.
Je joue en ligne. I play online.
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Questions phrases
Où – Where

Avec qui –Who with
Quand – When
Pourquoi – Why
Comment - How

Time phrases (past)
Le week-end dernier– Last weekend

Samedi/Dimanche dernier –Last 
Saturday/Sunday
Hier – Yesterday


